

#POLITIK #GESELLSCHAFTSPOLITIK 06. Mai 2019

# Petition für einen neuen internationalen Sozialvertrag

Der internationale Gewerkschaftsbund ITUC hat eine Petition gestartet, die sich an die internationale Arbeitsorganisation richtet. Ziel ist es, einen neuen Sozialvertrag zwischen Arbeitnehmern, Regierung und Arbeitgebern zu vereinbaren.



Das aktuelle Globalisierungsmodell stellt Profite über Menschen. Die unzulänglichen Regeln der Weltwirtschaft haben daher zur Folge, dass erwerbstätige Menschen immer weniger in der Tasche haben, während große Konzerne scheffeln, ausbeuten und untergraben.

Diese Regeln sind von Menschen gemacht und können neu festgelegt werden. Daher ist es an der Zeit für einen neuen Sozialvertrag zwischen Arbeitnehmern, Regierung und Arbeitgebern.

Im Juni dieses Jahres kommen die Beteiligten zu einem historischen Treffen

zusammen, um über die Jahrhunderterklärung der Internationalen Arbeitsorganisation zu verhandeln. Dies ist eine einzigartige Gelegenheit, um die Weltwirtschaft ins rechte Lot zu rücken.

**Jetzt Petition unterzeichnen (<https://act.ituc-csi.org/page/41987/petition/1?locale=de-DE>)**